

GRⁱⁿ Dr.ⁱⁿ Claudia UNGER

19.09.2024

FRAGESTUNDE

an Frau Vizebürgermeisterin
Mag.^a Judith Schwentner

am 19.09.2024

Betreff: Kosten Kleinbaustellen

Sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin!

In den letzten Jahren können wir vermehrt beobachten, dass es in Graz ein großes Baustellenaufkommen, insbesondere im Straßenverkehr, gibt. Immer wieder werden wir auch von Bürgerinnen und Bürgern angesprochen und auf diverse Kleinbaumaßnahmen und deren Sinnhaftigkeit hingewiesen. Ebenso ist es nicht ganz nachvollziehbar, warum Baustellen teilweise innerhalb kurzer Zeit mehrmals erneut aufgedrückt werden. Daraus ergibt sich naturgemäß die Frage der Effizienz und ob es nicht eine kostenschonendere Möglichkeit gibt. In Zeiten von knappen Budgets sollte man insbesondere mit den vorhandenen Budgetmitteln sorgsam umgehen.

Aus diesem Grund stelle ich an Dich, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin, folgende

Frage:

Wie viele Baustellen (jeweils mit den Kosten) wurden seit November 2021 umgesetzt, deren Gesamtkosten weniger als € 100.000,- pro Baustelle umfassten?